



## 2. Partnerschaftsfest München-Bordeaux

### Beitrag

Im Münchner Europa-Mai darf natürlich ein Fest nicht fehlen, das die Städtepartnerschaft von München und Bordeaux in den Mittelpunkt stellt. Alle Münchner Bürger waren willkommen, am Samstag Nachmittag auf dem Bordeauxplatz gemeinsam bei einem vielfältigen Bühnenprogramm zu feiern.

Veranstalter war die Initiative München-Bordeaux (IMB). Diese wurde im März 2015 als eingetragener Verein e.V. in das Vereinsregister beim Amtsgericht München eingetragen. IMB e.V. möchte den Kontakt der Bürger der Stadt München und Umgebung mit Bürgern der Stadt Bordeaux und Umgebung fördern und verstärken und zur gegenseitigen Völkerverständigung beider Städte beitragen.

**Text:** IMB

**Fotos:** Egon Lippert ([www.lippert-egon.de](http://www.lippert-egon.de))











**BIKE SALE**



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO  
SOLO A50

**Kategorie**

1. Wirtschaft

**Schlagworte**

1. Bordeaux
2. Frankreich
3. München-Oberbayern
4. Städtepartnerschaft